



Contents

- 経営者保証なしで借りられる融資制度のご紹介
- 埼玉県庁前支店開設のお知らせ
- あなたの知らない？ハロウィン
- ご出産おめでとうございます！！
- 芸術の秋 ～秋の夜長のお供になる作品～
- 編集後記

経営者保証なしで借りられる融資制度のご紹介

(熊谷)



「融資を受けたいのですが、できれば保証人にはなりたくない。良い方法はありますか？」というご相談をいただくことがあります。

経営者保証をつけないで金融機関から融資を受ける方法はあるのでしょうか？

「経営者保証」とは、企業が金融機関から融資を受ける際、経営者個人が法人の連帯保証人になることを言います。
 「保証人が不要」といわれる融資制度の中には**代表者以外の第三者による保証人が不要**というだけで、**代表者は保証人になる必要がある**という制度も多いので、注意が必要です。

日本政策金融公庫（以下、「公庫」と言います）では経営者保証がなくても融資が受けられる制度があります。

ただし、これらの融資制度を利用する場合には、一定の条件を満たす必要があることや、経営保証ありの場合に比べて金利が高くなるデメリットもありますので、利用する際には検討が必要です。

公庫の無担保無保証人制度には以下の5つの制度があります。

1. 新創業融資制度
2. 生活衛生改善貸付
3. マル経融資（小規模事業者経営改善資金）
4. 経営者保証免除特例制度
5. 中小企業経営力強化資金

1. 新創業融資制度

新たに事業を始める方、または事業開始後税務申告を2期経ていない方が対象です。

何年も事業をされている会社や事業主は使えませんが、創業して間もない（2期終えるまで）会社であれば使える融資制度です。

※ここでいう創業とは、それまで事業を営んでいなかった方が起業した場合が該当します。個人事業から法人なりの場合は新創業融資制度には該当しません。

2. 生活衛生改善貸付

生活衛生関係の事業（理美容店・飲食業等）を営む小規模事業者が対象となります。融資限度額は2,000万円までです。

3. マル経融資（小規模事業者経営改善資金）

商工会議所や商工会の経営指導を受けている小規模事業者が、経営改善に必要な資金を無担保・無保証人で借入できる制度です。融資限度額は2,000万円までです。

4. 経営者保証免除特例制度

この制度の利用には以下の要件があります。

- ・最近2期の決算期において減価償却前売上高経常利益が連続して赤字でないこと
- ・直近の決算期において債務超過でないこと
- ・法人から代表者への貸付金・仮払金等がないこと

なお、法人のみが対象で、個人事業主は利用できません。

5. 中小企業経営力強化資金

この制度は、「経営革新等認定支援機関」のサポートが必要となりますが、事業年数に制限はなく、債務超過や赤字でないといった財務内容は条件にはなっていません。中小企業が比較的使いやすい制度です。

業務拡大や新規事業を行う資金、経営上の課題改善に取り組むための資金の借入れが対象で、1,000万円までは無担保・無保証人で利用できます。

ハイク行政書士法人は経営革新等認定支援機関に登録されていますので、この中小企業経営力強化資金のサポートが可能です。

ハイク行政書士法人では、融資を受ける際に、経営者保証なしで借入れできるかどうかなどご相談を承っております。ご興味がある方はぜひご相談ください。

あなたの知らない？ハロウィン

(樋口)

ハッピーハロウィン！10月31日はハロウィンですが、皆様、ハロウィンとは何のお祭りか知っていますか？カボチャに仮装にお菓子…なんとなくこんなイメージでしょうか。今回は知っているようで意外と知らないハロウィンについて、ご紹介したいと思います。知ればもっとハロウィンが楽しくなるかもしれません。

ハロウィンの由来



ハロウィンの起源は古代ケルト人のお祭りと言われています。ケルト人はローマ帝国以前にヨーロッパに先住していた人々で、現在は

アイルランドやスコットランドにケルト人の末裔が暮らしています。

古代ケルトでは11月1日が新年の始まりでした。その前日の10月31日から秋の収穫物を集めたお祭りが開かれました。また、この日には死後の世界との扉が開き、先祖の霊が帰ってくると信じられていました。つまり、古代ケルト人にとっての10月31日は日本でいうところの大晦日と収穫祭、お盆が一緒になった日だったのです。死後の世界との間の扉が開くハロウィンには先祖の霊だけでなく、悪魔や魔女、さまよえる魂などもやってきます。古代ケルト人はそれらと同じ格好に仮装して仲間だと思わせ、身を守りました。

その後、キリスト教がヨーロッパに広まった際、キリスト教の「諸聖人の日 (All Hallo)」が11月1日とされたことから、その前日にあたる10月31日を「All Hallo Eve」と呼ぶようになり、それがケルト風になまってハロウィンになったと考えられています。

19世紀後半に移民と共にアメリカにハロウィンの風習が伝わって現在のハロウィンの形ができ上がり、世界中に広まりました。「トリック・オア・トリート (お菓子をくれないとイタズラするぞ)」の風習も、実はアメリカで生まれたもの。お菓子には悪霊を追い払う力があると考えられていたことから始まりました。悪霊に扮した子供達が「トリック・オア・トリート」のかけ声とともに家々を回り、大人はお菓子を渡して、いたずらされるのを防止します。お菓子をあげないとイタズラされてしまいます。

カボチャのランタンはもともとカブだった？

ハロウィンといえばカボチャのランタン。正式名称を「ジャック・オー・ランタン」といいます。「ランタンのジャック」という意味です。ジャックって誰？と疑問に思う方もいると思います。ジャックはアイルランドのとある伝承に

登場する人物です。嘘つきで乱暴者のジャックは出会った悪魔を騙して、「死んでも地獄に落とさない」という契約を結びます。その後、寿命を迎えたジャックですが、生前の行いの悪さから天国へは行けず、地獄送りになったところ、地獄の門番が例の悪魔であったために契約のせいで地獄にも行けなくなってしまいます。行き場を失ったジャックはその辺に落ちていたカブの中身をくり抜き、中に悪魔からもらった火を入れてランタンとし、今もなおさま迷い続けているというのです。

あれ？ランタンがカブだ…実は、カボチャのランタンが定着したのはハロウィンがアメリカに渡ってから。当時のアメリカではカブよりもカボチャの方が手に入りやすかった、というのがその理由です。アイルランドなどでは今でもカブを使ったジャック・オー・ランタンの風習が残っています。

世界のハロウィン

ハロウィンはキリスト教の行事ではありません。そのため、キリスト教圏の国ではハロウィンをお祝いしない国も多いようです。アメリカでハロウィンが大々的に祝われる影響を受けて、北米ではハロウィン文化が浸透しています。ハロウィン文化を世界に広めたアメリカは、やはり気合の入れようと盛り上がり方が桁違い。1ヶ月も前からハロウィンの準備を始め、家をホラー風に装飾したり、衣装やたくさんのお菓子に配るお菓子を準備したりと大忙しです。幼稚園や小学校では仮装パーティーが行われ、子どもたちは「トリック・オア・トリート」の合言葉と共にお菓子をもらって回り、各地で盛大なパレードが行われます。

日本とハロウィン

1970年頃、原宿キディランドがハロウィンに関するグッズの販売を始めたのが、日本でハロウィンが広まったきっかけと言われています。以前の日本には、10月にこれといったイベントが無く、さまざまな業種の企業にとって売り上げが落ち込むシーズンでした。消費者の心を掴むイベントの登場が待ち望まれていたのです。

その後、1997年には東京ディズニーランドでハロウィンのイベントが開催され、人気テーマパークの知名度により、一気にハロウィンの認知度が高まりました。

今やハロウィンの経済効果は1000億円超、バレンタインに匹敵する一大イベントとなりました。

芸術の秋 ～秋の夜長のお供になる作品～

暑さも落ち着き、ゆったりとした気持ちで過ごせる季節となりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。今回は秋の夜長にぴったりな作品をご紹介しますと思います。皆様のリラックスタイムのお供となりますと幸いです。

長谷川のおススメ小説 「ツナグ」辻村深月

【あらすじ】

一生に一度だけ、死者との再会を叶えてくれるという「使者」。突然死したアイドルが心の支えだったOL、年老いた母に癌告知出来なかった頑固な息子、親友に抱いた嫉妬心に苛まれる女子高生、失踪した婚約者を待ち続ける会社員。

ツナグの仲介のもと再会した生者と死者。

それぞれの想いをかかえた一夜の時間は、生者に何をもたらすのか。

誰も大切な人への後悔の気持ちを1つは抱えているので

はないでしょうか。

そんな後悔の気持ちを少しだけ癒してくれるような物語です。私も大切な人が亡くなったとき、もう一度会いたいと願うことがありました。現実にはそれが叶わないからこそ、いつ終わりを迎えても良いような時間の過ごし方をしたい、今いる大切な人達との時間をなるべく後悔のない時間にしたいと改めて感じさせてくれる作品です。



樋口のおススメ小説 「新釈 走れメロス 他四篇」森見登美彦

日本文学の名作5作品、中島敦「山月記」、芥川龍之介「藪の中」、太宰治「走れメロス」、坂口安吾「桜の森の満開の下」、森鷗外「百物語」を著者の森見登美彦氏がリメイクした爆笑必至の短編集です。内容はギャグです。しかも短編なので非常にサクサク読めます。

いずれも京都を舞台にした大学生が主役の話に生まれ変わっており、京都の街並みの空気感が大変リアルなため、ちょっとした京都旅行気分が味わえるかも？

個人的なお気に入りには表題の「走れメロス」です。自分の身

代わりにになった親友を全力で「見捨てる」ために主人公が様々な追手から逃げ回り、京都中を駆け回るお話です。主人公の親友、芹名君の「俺の親友が、そう簡単に約束を守るとするなよ」のセリフがすごく好きで、印象に残っています。本当によく身代わりになったなあと思います。馬鹿馬鹿しくも熱い友情が素敵な作品です。



番外編 小説とは別に、最後に長谷川のおススメ映画をご紹介します

「TOPGUM MAVELICK」 監督：ジョセフ・コシンスキー

1986年に公開された第一弾の続編で、今年の5月に公開が始まった映画です。

日本の興行収入は126億円超と大人気作品のため、既にご覧になられた方も多いのではないのでしょうか。

【あらすじ】

アメリカ海軍のエリートパイロット養成学校トップガンに、伝説のパイロット、マーヴェリックが教官として帰ってきた。空の厳しさと美しさを誰よりも知る彼は、守ることの難しさと戦うことの厳しさを教えるが、訓練生たちはそんな彼の型破りな指導に戸惑い反発する。その中にはかつての相棒、グースの息子ルースターの姿もあった。ルースターはマ

ーヴェリックを恨み、彼と対峙するが…。

仲間、家族、恋人全ての関係を愛おしく思える映画です。色褪せないトム・クルーズの美しさに魅了された3回映画館に足を運びました。ストーリーはもちろん、迫力ある映像を見るたびに、妥協せず、こだわり抜いて作られた作品はこんなにも人を魅了するのかわかると思われる作品です。

まだ観ていない方には是非観ていただきたいです。



埼玉県庁前支店開設のお知らせ

ハイク行政書士法人は、業務拡大に伴い、11月1日より、さいたま市浦和区に新しく「埼玉県庁前支店」を開設いたします。その名の通り埼玉県庁に近いオフィスです。

埼玉県やその近隣のお客様にはこれまで以上にきめ細やかなサービスを提供できるようになります。これを機会にさらに皆様方にご満足いただけますよう努めてまいります。

新宿駅南口・都庁近くの従来の事務所は「本店」となります。
本店・埼玉県庁前支店ともども、どうぞよろしくお願いいたします。

「埼玉県庁前支店」概要

埼玉県さいたま市浦和区仲町 2-5-1 ロイヤルパインズホテル浦和 B1F

新支店電話番号：048-762-9255

お問合せ：info@hike.or.jp

※恐縮ではありますがお越しの際は事前予約をお願いします。



ロイヤルパインズホテル浦和の地下1階です



ご出産おめでとございます！！

行政書士木下に**第一子（男の子）**が誕生しました。

侑優（ゆう）くん
令和4年9月16日生まれ
産まれた時の体重：3,552グラム

木下よりひとこと

9月は週末のたびに台風が襲来したりして雨の日が多かったのですが、彼が産まれてきた日は晴れていました。退院の日も晴れていました。1ヶ月検診の日も晴れていました。今のところ彼にとって特別な日は晴れています。「侑優くんは晴れ男だ！」「移動がある日は晴れにしている親孝行な子だ！」とさっそく親バカぶりを発揮しています。

まだまだ夜泣きもある時期ですが、健やかな成長を見守り支えつつ、毎日楽しく過ごしていきたいと思います。

編集後記

今回の鳩の森は第30号です。

編集段階で初めて気づいたので、特に記念記事などもなく、通常通りの発行となってしまいました…。

年4回発行なので、第1号発行から、もう7年半になります。ここまで続けることができたのも読者のみなさまのおかげです。（あと、編集担当スタッフのおかげです。）感謝申し上げます。そして今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

次号は2023年の年明けのお届けとなる予定です。

あと2ヶ月ほどありますが、本年もお世話になりました。どうぞ良い年をお迎えください。



建設業・建築士事務所登録・宅建業・産業廃棄物収集運搬業など各種許認可申請
外国人の在留資格（ビザ）の取得・更新・変更手続き
会社・一般社団法人・NPO法人の設立手続き
融資申請支援（日本政策金融公庫・保証協会など）

発行：ハイク行政書士法人
東京都渋谷区代々木 2-5-1-705
電話：0120-189-819
営業時間：平日9時～18時